Orientierungstage der Klasse 10M

Vom 15.-17. Oktober besuchten die Schüler der Klasse 10M das Haus St. Elias in Seifriedsberg (bei Blaichach).

Das Haus ist auch im Internet präsent unter https://www.jugendhaus-elias.org/.

Pfarrer Josef Kühn hatte diesen Aufenthalt organisiert. Verena Hödl (Jugendreferentin an der Katholischen Jugendstelle in Donauwörth) gestaltete zusammen mit ihm die Programmteile.

Während der drei Tage lernten die Jugendlichen durch Spiele und komplexe Aufgabenstellungen, Gemeinschaft und eigene Individualität zu erkennen und zu betonen.

















